

# Vela, jugador del Betis de Sevilla

## "Aspiro a ganorme el puesto de titular"

Quando el cronista se disponía a dormir, el amigo Vela se entró por las puertas de casa. Y naturalmente se cogió el hilo.

—¿De dónde vienes?  
—De Daimiel. Se ha casado una hermana mía.  
—¿Dónde vive?  
—Su esposo está de guardia civil en Ciudad Real.



VELA

—¿Has jugado el partido liguero de Ubeda?  
—De defensa izquierdo. Un puesto raro en mí.  
—¿Por qué?  
—Dicen gusté en Huelva. Y debió ser así.  
—¿Te gusta más zurdo que derecho?  
—Me da igual. Lo interesante es jugar.  
—¿Estáis muchos defensas en el Betis?  
—Siete nada menos. Y gente de nombre.  
—¿Dimelos.  
—Elias (Córdoba), Navarro (Tarragona), Vilches (S. Fernando), Portu (Juventud) y los béticos Máximo y Fausto.  
—¿Aspiraciones?  
—Jugar de titular. Es difícil, ¿sabes?  
—Opina sobre el Betis.  
—Es un Club señor. Muy serio. De División mejor.  
—¿De Manolo Olivares...?  
—Ha caído bien. Si seguimos ganando, mejor.  
—Club "hueso" allí, ¿cuál?  
—El Almería. Los demás, como nosotros.  
—¿Por qué te has marchado de Puertollano?  
—No me quisieron. Y ahora me alegro.  
—Expílicate.  
—Sali ganando más dinero...

—¿Cuánto?  
—Seis mil duros por año.  
—¿Muchos?  
—Este solo.  
—¿Dónde vives?  
—En el mismo campo. En casa de Fausto.  
—¿Con los demás jugadores?  
—Los casados, todos juntos, en residencia.  
—¿Y vosotros, los solteros?  
—Estaremos unidos en breve fecha. Plan de hogar deportivo.  
—¿Qué recuerdo tienes de la provincia?  
—A Daimiel lo llevo conmigo siempre.  
—¿Y deportivamente?  
—Contento de Puertollano, de todos.  
—¿De verdad, de verdad...?  
—Yo dí cuanto era y podía. Y creo cumplí.  
—¿Cuántos jugadores estáis?  
—Veinticinco.  
—¿"Fenómeno" del equipo?  
—El extremo derecho, Espina. Apunta ese nombre.  
—¿Alguno más?  
—Acaba de fichar Venys.  
—¿Por qué eres futbolista?  
—Por valentía. Me marché a Ponferrada sólo.  
—¿Cretas que valías?  
—Vé que podía ganar dinero. Y jugar algo mejor.  
—Equipos hasta ahora.  
—Daimiel, Valdepeñas, Ponferradina y Puertollano.  
—Y el Manchego...  
—Bueno, firmé. Pero no me sacaron nunca.  
—¿Ansia actual?  
Sonrisa de Vela:  
—Que cortes, porque pierdo el tren.  
—De acuerdo.

JOLOPCA.

**RELOJES Certina**  
Y LAS MEJORES MARCAS  
**CONTADO y PLAZOS**  
ENVÍOS A PROVINCIA  
**RELOJERIA MODERNA**  
PL. GENERALISSIMO 30 C-REAL

**Bar Manolo**

APERITIVOS SELECTOS  
LUGAR DE REUNION DE LOS  
DEPORTISTAS.

## ¿Habrá campeonato juvenil en la provincia?

El domingo pasado se reunieron el Presidente de la Comarcal de Fútbol, señor Luna, y el Delegado provincial del Frente de Juventudes, señor San Martín,



Sr. LUNA

con el fin de cambiar impresiones para la organización de un torneo de fútbol en el que participasen equipos juveniles. El torneo puede ser interesante. Desde luego, hay limitación de edades en los jugadores, que es precisamente lo que hace falta, para formar cantera aprovechable el día de mañana, con lo que se ahorrarían mucho dinero los Clubs provinciales, aparte de que los jugadores locales pondrían todavía mayor entusiasmo que nadie en la defensa de los colores de su ciudad natal.

Parece que, a base de una selección de los equipos del Frente de Juventudes de la capital, se formará el Juvenil del Manchego. Puertollano ya tiene el suyo. Almodóvar, Malagón, Bolaños, etc., quitando algunos elementos que sobrepasan la edad, podrían formar también buenos conjuntos y con ello, se lograría una competición interesante (en el resto de España ha hecho furor) que sería barata para el aficionado y que, en Ciudad Real, Puertollano y Valdepeñas, por ejemplo, podría llenar las fechas en que sus equipos titulares juegan fuera de casa.

Las bases están sentadas. Parece que dentro de unos días, se convocará a los Clubs interesados, con el fin de que, a primeros de noviembre, lo más tarde, se pueda empezar el torneo.

## Nota de la Comarcal de Fútbol

Ordenada por la Federación Castellana de Fútbol, la celebración de los Campeonatos de I Categoría Regional, Aficionados y Juveniles, entre los Clubs de esta provincia, se ruega a cuantos deseen tomar parte en los mismos, se dirijan por escrito a esta Delegación Comarcal, calle del Corazón de María, 21, para cuantos informes necesiten.